



Claudia Sheinbaum apuesta por un sistema único de salud



Para garantizar realmente el derecho a la salud, la Presidenta Claudia Sheinbaum aseguró que el objetivo es crear un solo sistema de salud para atender, sin importar la derechohabiencia, a las y los mexicanos.

En la 115 Asamblea Ordinaria del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), celebrada en el Patio Central de Palacio Nacional, la primera mandataria hizo énfasis en la atención que se debe brindar a las personas que requieran algún servicio de salud.

“Que la atención siempre sea como se merece un pueblo solidario, como el pueblo de México, también nuevos hospitales y nuevos centros de salud y en el equipamiento de los actuales”, sostuvo Claudia Sheinbaum.

“Y en avanzar en la integración de un solo sistema de salud que permita cualquier mexicano y mexicana pueda acceder a un centro de salud o un hospital, independientemente de la derechohabiencia, en ese momento estaremos alcanzando el verdadero acceso al derecho a la salud”, sostuvo la titular del Ejecutivo federal.

En la Asamblea, la Presidenta reconoció la labor que ha desempeñado Zóe Robledo al frente del IMSS.



“Termino felicitando a Zoé Robledo por la conducción que ha tenido al frente del Instituto Mexicano del Seguro Social, creo que no hay ningún otro director en la historia del IMSS que haya viajado tanto a cada uno de los centros de salud, a cada uno de los hospitales, como lo ha hecho Zoé, además con un gran liderazgo en la institución, muchas felicidades Zoé”, sostuvo este 13 de diciembre.

Zoé Robledo informó que la prioridad, en el segundo piso de la Cuarta Transformación, es fortalecer el IMSS-Bienestar.

“En el segundo piso de la transformación la prioridad sigue siendo fortalecer al IMSS Bienestar, nos tocó participar en su diseño, en la creación de sus bases jurídicas, en la firma de los convenios, en la transferencia de más de 9 mil unidades y en la basificación de sus primeros trabajadores”, recalcó.

Sin embargo, dijo estar consciente de las necesidades de los derechohabientes:

“Vamos a fortalecer tres frentes de batalla, de acuerdo a lo que nos dicen los propios derechohabientes: trato, tiempo y abasto”, reconoció.

En la Asamblea, Robledo informó los avances e inversiones que se han realizado en los últimos años en el IMSS.

Al evento asistieron trabajadores del Instituto, también legisladores y legisladoras, así como titulares de los Ejecutivos estatales, además de representantes de los sectores obreros y patronal.

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2024/12/13/claudia-sheinbaum-encabeza-la-115-asamblea-general-ordinaria-del-imss-en-palacio-nacional-661352.html>